

# *Un nouveau tremblement de terre a lieu à proximité de la ville de Santiago de Cuba*

---



Santiago de Cuba, 23 janvier, (RHC).- Le réseau de stations du service sismologique national a enregistré un tremblement de terre ce vendredi à 19h38, à 40 kilomètres au Sud-ouest de Santiago de Cuba.

Le séisme a atteint 3 degrés sur l'échelle de Richter. C'est le 28e mouvement tellurique enregistré dans la région en seulement six jours. Le tremblement de terre n'a causé ni de victimes ni de dégâts matériels.



**Radio Habana Cuba**